



みんなで活動 楽しいぞ

終業式で2学期を振り返ってみました。体育会・ふれあい体験学習・合同理科・避難訓練・道徳の授業・学校保健委員会など、みんなで一つの活動に取り組む姿を多く見ることができました。

今号の発行日までの短い間にも、調理実習・球技大会・大掃除と学校全体で楽しむことができました。



●調理実習では6つの班でのお菓子作り。レシピ見ながら悪戦苦闘・和気藹々。どれも美味しく頂きました。

●球技大会はサッカー。

小春日和のグラウンドで、3チームでの総当たり。ナイスプレーもとび出した。



●大掃除の日は、ちょっとぴり寒かったけど、冷たい水に弱音を吐かず、雑巾絞って拭いたり掃いたり。

たった1時間の活動でしたが、みんなで楽しく取り組むことで、きれいになり、うれしい気分。

●12/16は、全員揃っての給食。

「いただきます」の挨拶の後、廊下から鈴の音が。黒崎中にもサンタさんがトナカイと一緒に、ケーキのプレゼントを届けてくれました。



●3年生は租税教室で税金のことを考えました。社会の授業で3学期に学習する内容ですが、何に使われどう役立っているかを知ることができました。

鮮やかな椿の花 →



●12/23の全校集会では、各学年から学期の報告と3学期に向けて発表がありました。

(1年) 先輩を見習って行動することができた。時間に余裕をもって行動し、めりはりをつけて、まわりを見ながら協力していこう。

(2年) あいさつはできていたが、けじめがついていない場面があり。 樹木の名前 → 学習面を良くしていきたい。生徒会の中心で引っ張っていこう。 プレート取付

(3年) 体育会では、後輩をリードしてがんばることができた。 (3年理科) 部活動がなくなり、登校がギリギリだったり。3学期は入試に向けてがんばる。

